



FIGURAS DEL CINE. Los Angeles, octubre 10. Dos ex-actores cinematográficos, Ruby Keeler, de 67 años y William Demarest, de 85, de parten durante la ceremonia conmemorativa de los primeros 50 años del cine parlante. La Sra. Keeler estuvo casada, con Jolson, protagonista de la primera cinta hablada.

Inauguran la V Conferencia C.A. de Vivienda en Managua

MANAGUA, 10 Oct. (ACAN-EFE). El Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), destinará una Cartera de 1.000 millones de dólares al financiamiento de proyectos de desarrollo en la región en los campos agropecuario, industrial y vivienda.

Constantino Barrascune, alto ejecutivo del "BCIE", afirmó hoy aquí que la institución desarrollista considera esas actividades como las que mayor incidencia tienen en el desarrollo de estos países centroamericanos, otorgándole a la de la vivienda una prioridad esencial.

El anuncio fue hecho durante el acto inaugural de la Conferencia Centroamericana Permanente de Vivienda y Desarrollo Urbano (COPVIDU), realizado en el Teatro Nacional "Rubén Darío", a cargo del Ministro de Gobernación, José Antonio Mora Rostrán, en representación del Presidente Anastasio Somoza.

Destacó además Barrascune que en el ciclo 1977/79, el "BCIE" destinará la cantidad de 150 millones de dólares o pesos centroamericanos, a la construcción de 29.000 viviendas en esta categoría social baja, baja y de interés social, proyecto en que participarán además instituciones financieras internacionales y los propios Gobiernos.

Subrayó el funcionario la importancia de estos programas de

positivo interés social, el maximizar el uso de la mano de obra y los materiales propios dentro de la región, y la necesidad de que se regule la tenencia y adquisición de la tierra, a fin de reducir los costos de construcción de vivienda barata al mínimo posible.

La "COPVIDU", organizada por el Comité Nacional que encabeza el vice-Ministro de Planificación Urbana, Iván Osorio Peters, permanecerá reunida en esta capital hasta el 16 de octubre y el tema principal sobre el cual deliberarán unas 200 delegaciones gubernamentales y del sector privado, así como de organismos internacionales será: "La vivienda como función de desarrollo económico".

Osorio Peters puntualizó que todo desarrollo integral, debe planificarse tomando en cuenta la ciudad y el campo, a fin de evitar el éxodo campesino hacia las urbes en donde se vuelven cargas este problema, señalando a la vez que esta señalada debe acometerlo el Centro Americano como un solo país.

El representante presidencial, Mora Rostrán, igualmente hizo ver que "aunque con nacionalidades distintas, Centro América debe actuar en unidad de objetivos para encontrar soluciones prácticas al serio problema de la vivienda en nuestros países, y al que el Gobierno del Presidente Somoza ha sabido darle especial prioridad".

La UNESCO se Queja de ser Presionada por E.U.

BELGRADO, octubre 10 (AP). El Director General de la Organización Científica y Cultural de las Naciones Unidas (UNESCO), Amadou Mahtar M'Bow, increpó hoy a los Estados Unidos por retener sus contribuciones a la Organización y dijo que semejantes presiones son "intolerables".

En un discurso ante la Conferencia de Belgrado, destinada a pasar revista al cumplimiento de los Acuerdos de Helsinki de 1975, M'Bow también criticó a Rumania por la detención en Bucarest de un romano empleado de la UNESCO.

M'Bow enumeró en su discurso lo que calificó de contribuciones de la UNESCO a la diplomacia, desde

que fueron firmados los acuerdos. En su crítica dijo que "ninguna institución puede servir a la comunidad de naciones útil y eficientemente si los Estados miembros no respetan sus compromisos de garantizar su (la de la UNESCO) autonomía".

No mencionó directamente a los Estados Unidos pero dijo que "cuando un Gobierno expresa su desaprobación a una decisión tomada por un organismo constitucional de la Organización a que pertenece, retirando toda o parte de sus contribuciones... ejerce una presión financiera sobre todos los Estados miembros".

El Congreso norteamericano —Favor pase a la 3.

Huelga General Afecta Puerto de N. Orleans

NUEVA ORLEANS, Oct. 10 (AP). Todos los muelles del segundo puerto de la nación estaban hoy paralizados al continuar los estibadores una huelga general en desafío a la insistencia de los dirigentes sindicales nacionales, en que el paro general debía ser

sólo contra las cargas de furgones (Containers).

Thomas Gleason, presidente de la Asociación Internacional de Estibadores (AIE) perteneciente a la Central AFL-CIO, no reaccionó por el momento ante la nueva negativa de los obreros de Nueva Orleans a limitar su huelga a los barcos que transportan furgones y operar las cargas generales. La AIE declaró una huelga limitada contra los barcos de furgones pero los obreros de Nueva Orleans dispusieron una huelga general.

Los estibadores locales dijeron que una huelga limitada dividiría al sindicato y sólo ayudaría a los obreros de los puertos del nordeste, con una gran proporción de carga de furgones que en Nueva York llega al 60 por ciento.

Peró en Nueva Orleans esa proporción es del 25 por ciento. El resto corresponde a grandes cantidades de carga a ranel y bultos. Funcionarios del puerto la mayor industria de Nueva Orleans

—Favor pase a la Pág. 70.



CON NUEVO PELO. Londres, octubre 10. El cantante popular Elton John oculta bajo una boina los efectos de un reciente trasplante de cabello, al partir ayer de Londres hacia los E. U.

Reimplantan con Exito Pene

GEORGIA, ATLANTA, Oct. 10 (AP). El médico ecuatoriano Luis Vasconez condujo una complicada intervención quirúrgica que permitió reimplantarle el pene a un estudiante de 20 años mutilado por un individuo, cuya esposa mantenía relaciones íntimas con el joven, dijeron hoy aquí las autoridades.

Vasconez, que se ocupa desde hace tiempo de nuevas microtécnicas para muchas reimplantas de órganos usados en cirugía plástica, trabajó durante siete horas, secundado por el urólogo

—Favor pase a la 32.

Dayan Disipa Esperanzas de Conferencia de Paz

NACIONES UNIDAS, octubre 10 (EFE). El Ministro de Asuntos Exteriores israelí, Moshe Dayan alejó hoy aquí las esperanzas de que la conferencia de Ginebra pueda reiniciarse al afirmar que su país no se sentará a la mesa de negociación con "ningún miembro declarado" de la Organización de Liberación de Palestina.

En conferencia de prensa, en la ONU, Dayan añadió que su país tampoco aceptará discutir forma alguna de entidad nacional o Patria palestina.

Un representante de la OLP ante la ONU comentó la declaración de Dayan diciendo que "no es que su posición se haya endurecido, sino que es más desearadamente dura".

Observadores diplomáticos señalaron que están desapareciendo rápidamente las esperanzas de que la Conferencia de Ginebra pueda reiniciarse, o que de convocarse se efectúen en ella negociaciones sustantivas para la paz.

Para los árabes, la paz depende fundamentalmente de que pueda haber una solución para la autodeterminación y plena entidad nacional e independencia palestina.

Dayan reiteró que Israel está dispuesto a ir a Ginebra, pero sobre la base de la resolución "242" y sólo de la "242", del Consejo de Seguridad, que reconoció a los palestinos como "refugiados" y

—Favor pase a la 32.

Nuevas Medidas de Austeridad Estudia Gobierno en Portugal

LISBOA, octubre 10 (AP)— El Primer Ministro Mario Soares dijo hoy que su Gobierno podía caer como resultado de la crisis económica portuguesa, pero que esto no sería "nada dramático en una democracia". Mientras tanto, el Ministro de Finanzas Henrique Medina Careira, declaró que el país debe prepararse para nuevas medidas de austeridad.

"No hay gobiernos eternos", afirmó Soares. "Pero es necesario convenir un sustituto cuando uno trata de derribar un Gobierno, y esta fórmula no ha sido hallada todavía".

Fue la más clara admisión pública de Soares, hasta ahora, de la creciente presión ejercida sobre su gabinete de socialista mo-

derados, para que forme una coalición con los centristas socialdemócratas y los conservadores del Centro Democrático Social (CDS). Desde que asumió hace 14 meses como jefe del Primer Gobierno democrático portugués en medio siglo, Soares ha reiterado que los socialistas gobernarán solos.

A fines de agosto se iniciaron negociaciones cuatipartitas orientadas hacia un nuevo Gobierno, después que se hizo evidente que los problemas económicos de Portu al empeoraban dramáticamente en 1977, en vez de mejorar como Soares había pronosticado. Las discusiones

—Favor pase a la Pág. 70.



SERIES INUNDACIONES. Roma, octubre 10. Así quedó un callejón de Génova cuando las fuertes lluvias de los últimos días, convirtieron sus empinadas callejuelas en torrentes. Se ahogó una anciana y las aguas causaron graves estragos.